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【司 会】 大宮一真ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 辻太一委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「四つのテスト」 

・ 会 歌 親睦委員会推奨歌 

 

【那須野幸作会長挨拶】   

先週の例会、職業奉仕の為、

欠席いたしまして誠に申し訳

ございませんでした。本間直

前会長、代行有難うございまし

た。今月は情報委員会を皮切

りに、会長経験者会、長岡に

て地区ゴルフ大会。地区大会で３１チーム中、西クラブ

が優勝、当、東クラブが準優勝、３組出場致しました南ク

ラブは７位との事、ペリア戦はだから面白い。山田さん、

北村さん、野崎さんお疲れ様でした。 

翌日、東ＲＣサイクリング同好会、７ＲＣ会長会。翌週、

福島県のボナリ高原ゴルフクラブにて東北復興支援ゴ

ルフ大会。前泊して懇親を大いに深め、誰しもが優勝を

目指したことと思いますが、井上幹事が優勝、幹事ご苦

労さま、神様は見ていました。私は今年度初めてのブー

ビー賞を頂戴し残念でしたが復興支援に少しでも役に立

てたと思い満足。全員無事、怪我もなく大会を終えること

ができました。参加を頂きました１４名の皆さん大変お疲

れ様でした。長岡カントリーとボナリ高原ゴルフに、もう

一度挑戦してみたいと思います。 

２０日土曜日、久しぶりに銀座の歩行者天国で銀ぶら

をしてきました。皆さん銀ぶらとはどう言う意味でしょうか、

どのように思っていましたか？大正の終わり頃モガ（モ

ダンガール）モボ（モダンボーイ）達が銀座をブラブラす

ることが流行したそうです。それを銀ブラと呼ぶようにな

ったと信じられております。本来は銀座にある、カフェ 

パウリスタでブラジル豆のコーヒーを飲むことを意味す

る。当時証明書を発行していたとのことで評判になった。

大正の文化人が大勢出入りしていたとの事、佐藤春夫、

堀口大学、与謝野晶子、高村智恵子、宇野千代、松井須

磨子、ジョン・レノン、オノヨーコ夫妻写真とサインがあり

ます。昔のままの純喫茶と言う感じ、コーヒー＆ケーキと

ゼリー。コーヒー、一杯４９８円で頂き証明書の裏にスタ

ンプを押して貰いレトロな雰囲気でなんとなく安くて儲か

った気分になりました。銀座中央通の地下が全部駐車場

です。路上コイン駐車は１時間３００円です。平面駐車が

１０分、６００円びっくりしました。 

 

【ゲスト紹介】 

＜親睦委員会：辻太一委員＞ 

◇ビジター 

山本善政さん（新発田ＲＣ） 

 

 

【報 告】 

＜Ｒ財団委員会：池田毅委員＞ 

 

寄付者紹介：施設工業㈱：中川一広さん 

 

＜職業奉仕委員会：加藤大二委員長＞ 

 

来週例会で職場訪問の〆切です。 

 

＜サイクリング同好会：加藤大二幹事＞ 

第一回の活動は１１／１１の１０：００集合１６ｋｍの工程

です。 

 

＜野球同好会：立川龍夫＞ 

  

７ＲＣの野球大会が明日となりました。合宿を２回し、優

勝を目指します。３５年続いている大会です、ぜひ応援

に来て下さい。応援に来られる方にはお弁当が出ます 



          

 

 

ので大宮さんまで。 

 

＜釣り同好会：寺嶋一夫幹事＞ 

 

地元で楽しんんで釣りをしておいしいものを食べようとい

う会です。これからはじめようという人もぜひ参加してく

ださい。 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：保苅玲子委員＞ 

  

栗山清さん 

大変よい時季になりました。 

那須野幸作さん 

地区ゴルフ大会おかげ様で東ＲＣ準優勝。ボナリで

はＢ・Ｂ。何か賞を頂けることは素晴らしい。 

高橋英樹さん 

本日旬のカブを畑から収穫しました。夕食でおいし

くいただきま～す。 

保科義則さん 

何も無いのでニコニコして幸運を願います。明日の

為に。 

 

志田常弘さん 

懸案事項がひとつ解決しましたので…。 

宮川忠和さん 

当クラブでスポーツ関係で全国大会出場経験者は

栗山様、中川様、小林様と私だけと思いきや帆苅様

もいました。さて種目はなんでしょうか？ 

 

【幹事報告】 

＜親睦委員会：近藤彰幹事＞ 

 

一年交換留学生の推薦は１０／３０〆切です。まだ余裕

があります。 

 

 

 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ７１．４３％ 

２週間前メークアップ後  ９２．３１％･･･◇ 
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【会員スピーチ】 

「私と日立（粒子線治療装置）の紹介」 

中村仁さん 

    

  

次週１０月２６日例会は、会員スピーチ 

「ロータリーと財団」中川一広さんです。 


